

➔ SAINT-HERBLAIN

L'association Océan distinguée



L'équipe d'Environnements solidaires assure une collecte des encombrants auprès des habitants.

Avec son action Environnements solidaires, l'équipe de l'association Océan a remporté le concours La France s'engage, impulsé par le président de la République, François Hollande.

Cette action de collecte des encombrants en vue de leur recyclage a été distinguée parmi 500 projets présentés. Au total, quinze initiatives

ont été retenues.

Didier Gendron et Madani Belkier, représentant les cinq bailleurs sociaux partenaires, accompagnés de Pascal Gomez, directeur d'Océan, et de Nadia Ayadi, pour l'équipe d'Environnements solidaires, ont été reçus à l'Élysée, il y a quelques jours. Une rencontre a été organisée au Carré des services pour mar-

quer cet événement.

Sur les quatorze opérateurs qui ont œuvré durant deux ans sur ce dispositif d'insertion innovant, sept ont accédé à un emploi, quatre ont confirmé leur autonomie et trois ont progressé dans leurs démarches.

Cette action de collecte et de recyclage des encombrants continue, avec des résultats significatifs.